

## Jedi corellien: Duel sur Bothawui

cette histoire se déroule peu après le tome 2 *Jedi corellien: Abeloth, la Malédiction de Dathomir*

*Cinq jours après la bataille de Dathomir et la défaite d'Abeloth  
Bothawui, capitale Drev'starn*

Les vallées qui creusaient la surface de Bothawui avaient manqué à Kensha bien plus qu'elle ne voulait l'admettre. En tant que Jedi, l'attachement à toute chose lui était prohibé mais cela ne l'empêchait pas de ressentir une certaine nostalgie.

La bothane au pelage brun tirant sur le clair crispa involontairement les doigts de sa main droite cybernétique quand elle porta son regard sur les cimes des montagnes qui découpaient l'horizon lointain et entouraient la capitale de son monde natal. Elle attendait la venue de l'un des membres du Conseil des Clans dans le bureau de ce dernier, dans les quartiers administratifs de la capitale Drev'starn..

Elle se détourna de la baie de transparacier pour étudier le bureau du conseiller Slamo Fey'lya. Celui qui appartenait à l'un des clans les plus prestigieux de Bothawui possédait décidément un goût très prononcé pour le tape-à-l'oeil. En témoignait ce tapis en peau de wampa blanc sur lequel siégeait une table en taboon massif, un marbre précieux provenant de la planète Roon.

Et que dire de ces précieuses sculptures Xanderiennes et d'enluminures peignées d'une encre fine qui ornaient les murs de la pièce..

Kensha posa par réflexe la main sur la crosse de son sabre laser lorsqu'elle perçut la signature du dignitaire qu'elle attendait. Slamo Fey'lya, un congénère au pelage roux, entra sans paraître surpris ou décontenancé par la présence de la chevalier Jedi. Vêtu d'une élégante toge brune, un accoutrement accompagné de bagues accrochées à chacun de ses doigts lui conférant une apparence d'aristocrate excentrique. Il accorda un sourire fin à sa congénère, qui ne lui rendit pas.

-Kensha Trey'lis, c'est un honneur pour moi de vous recevoir.

Elle ne supportait pas ce ton mielleux, qui paraissait l'infantiliser.

-Mon titre officiel est Jedi Kensha, Conseiller Fey'lya. J'ai abandonné tout ce qui me rattachait à mon clan, lorsque j'ai intégré l'Ordre.

-C'est un choix qui vous honore.

Il prit place à son bureau, s'enfonçant dans un confortable fauteuil en bois de wroshyyr tout en posant le datapad sur sa table. Il invita sans se départir de son sourire de flagorneur suffisant, la bothane à s'asseoir d'un geste courtois de la main, mais cette dernière refusa abruptement. Il ne s'en formalisa.

-C'est pourtant dommage, reprit-il. Auriez-vous honte de l'héritage de votre oncle Hosk Trey'lis? Votre clan n'est pas le seul à avoir fourni des Jedi, je pense notamment au clan Ven'ari. Puis-je vous offrir à boire?

-Sans façon, coupa-t-elle froidement.

Le bothan se servit lui-même une coupe de brandy corellien qu'il gardait dans un tiroir tout en soliloquant de manière intempestive, ce qui mettait à rude épreuve la patience de la Jedi.

-Vous savez, Jedi Kensha, tout le monde est au courant de vos exploits sur Dathomir et du combat que vous avez mené contre cette Abeloth.

-Je ne l'ai pas combattue directement, avoua-t-elle spontanément.

Fey'lya haussa négligemment les épaules, l'aveu de Kensha lui important peu.

-Ah, c'est vrai? Mais vous étiez aux cotés de Sethnah Khai et de ce renégat Liars Tissan. Dont vous avez demandé à ce qu'il soit traduit en justice. La décision du tribunal n'a pas du vous satisfaire, n'es-ce pas?

-Je m'en contente.

Le dignitaire gloussa légèrement. L'ancienne apprentie de Shado Vao parvint à garder son flegme, même si l'outrecuidance de son interlocuteur provoquait une sérieuse démangeaison dans sa main

gauche.

-Le légendaire détachement des Jedi, vos maîtres de Coruscant vous ont formée à bonne école. Quoiqu'il en soit, le prestige que vous avez récolté sur Dathomir a rejailli sur toute notre espèce, en montrant à la galaxie que nous valons mieux que cette réputation de *politiciens magouilleurs* selon les termes de cette délectable dévarionnienne Mattea K'lon et dont nous ont affublés certains sénateurs de l'Alliance Galactique.

-On ne leur reprochera pas de le penser, quand on vous voit, glissa-t-elle malicieusement.

Elle pensait lui faire perdre ainsi sa contenance, mais un nouveau gloussement railleur lui parvint à ses oreilles équines.

-Quel dommage que vous le preniez ainsi, j'allais justement vous proposer mon aide au cas où vous vous lanceriez dans une carrière politique.

-Ce n'est pas à l'ordre du jour, alors abstenez-vous en. Mon arrivée sur Bothawui n'a rien d'une visite de courtoisie.

Cette fois, elle fut satisfaite de le voir perdre sa suffisance mesquine. Sa figure féline arbora une expression empreinte de neutralité.

-Très bien, je vous écoute, Jedi Kensha.

Il se pencha sur sa table, les rides sous son pelage facial se creusant davantage sous l'effet d'un intense effort de concentration.

-Je suis venue enquêter sur des rumeurs à propos d'un Seigneur Sith qui opèrerait depuis Bothawui. J'en ai déduit que si son existence était avérée, ce serait sûrement quelqu'un de très haut placé et je me suis intéressée aux membres du Conseil des Clans. Des personnes comme vous.

-J'espère que vous n'accuserez personne à la légère, Jedi Kensha. Vous n'êtes pas sans savoir qu'à cause de la crise de Corellia, les relations entre le Conseil des Clans et votre gouvernement ne sont pas au mieux.

-Je n'ai accusé personne, Conseiller Fey'lya. Pas encore.

Elle consulta alors un datapad qu'elle avait rangé sous son manteau avant de lever les yeux vers Slamo Fey'lya.

-Mais toujours est-il que le Conseil des Clans demeure l'assemblée qui détient l'essentiel des pouvoirs dans tous les domaines économiques, sociaux et militaires sur Bothawui donc dans tout l'espace bothan. Cela expliquerait facilement que le Sith Unique y ait porté son attention. Et qu'il ait sans doute acheté la complaisance de certains conseillers.

-Je fais partie des suspects? Voilà qui serait amusant.

-Vous êtes même en tête de liste, Slamo Fey'lya. À votre place je n'en tirerais aucune fierté.

Elle s'approcha et posa le datapad sur sa table de travail, avant de reprendre une distance respectable avec le dignitaire autochtone. Celui-ci ne prit même pas la peine de le consulter, un signe certain d'un désintérêt complet.

Il soutenait sans ciller le regard de la Jedi.

-Tout cela semble extrêmement fascinant, Jedi Kensha. Je vous en prie, continuez donc.

-Merci, assèna-t-elle.

Le descendant de Borsk Fey'lya ne paraissait pas craindre l'éventualité d'une accusation, encore moins celle d'une arrestation.

-Il y a encore peu, expliqua-t-elle, vous déteniez des actions dans beaucoup d'entreprises dont Novatech Galactic Industry. Avant de les revendre subitement d'un coup, provoquant un krach boursier généralisé sur plusieurs mondes importants dans l'espace de l'Alliance Galactique. Et générant une instabilité majeure dans le système d'Ukio et de Kuat par exemple, ce qui a nécessité le déploiement de la cinquième flotte.

Le conseiller arqua ses épais sourcils, dubitatif.

-Si je vous suis, je suis donc responsable à moi seul de la faillite de plusieurs entreprises et de conglomérats bancaires ainsi que des émeutes qui ont en résulté.

-J'ai découvert que vous vous êtes coordonné avec plusieurs autres actionnaires. Quel était donc le but de la manoeuvre?

Il éluda la question, d'un nouvel haussement d'épaules.

-Des amis au sein du Conseil des clans m'ont persuadé que ces placements étaient risqués et je me suis finalement rangé à leur opinion.

-Persuadé ou ordonné?

De nouveau le bothan feigna l'innocence mais elle remarqua à la crispation discrète de sa mâchoire qu'elle touchait au but bien que le conseiller gardait un flegme inébranlable.

-J'ignore de quoi vous parlez.

-Parlez-moi des appels que vous avez passés hors du système en direction de Ralltiir. Et de ce Dark Neros.

Le conseiller bothan recula et s'enfonça dans son fauteuil, joignant ses mains velues comme dans une posture de méditation. Un large sourire retroussa ses lèvres, découvrant légèrement ses crocs.

-Le Conseil des Clans refusera de m'extrader, Jedi Kensha.

-Pas de souci, il me suffira de transmettre les preuves aux autorités compétentes, conseiller Fey'lya. Et nous verrons si vous trouverez *amusant* d'être jugé par vos collègues.

-Ce genre de chose n'arrivera pas.

L'utilisatrice de la Force l'interrogea du regard, ne comprenant guère pourquoi le conseiller demeurait toujours aussi serein.

-Car vous ne sortirez pas vivante de cette pièce.

À la fin de la phrase, le picotement du danger parcourut soudainement la colonne vertébrale de la bothane, une sensation familière qui précédait l'approche d'un danger imminent.

Et proche.

-Vous êtes perspicace, Jedi Kensha. Un peu trop, même.

La douceur et la mélodie avaient quitté le ton de Fey'lya pour emprunter une mortelle froideur alors que la braise incandescente de la destruction embrasa subitement ses pupilles. Le Coté Obscur s'éveilla et son écho sinistre perturba l'harmonie de la Force.

La crosse d'un sabre laser était apparu dans son poing avant qu'il ne se leva d'un bond, repoussant son fauteuil loin en arrière. La chevalier s'était raidie instinctivement en position de combat, son arme allumée, le halo bleu azur reflétant son regard fixe et déterminé.

-Rendez-vous.

-L'entretien est clos, *Jedi*.

Il invoqua la Force et le datapad s'envola subitement de sa table pour fuser comme un missile protonique vers la figure de Kensha qui se baissa par réflexe. La tablette électronique se fractura contre le mur avant que le Sith infiltré ne tendit ses phalanges pour profiter de la diversion. Les éclairs de Force se matérialisèrent en arcs fourchés, dans un craquement de tonnerre.

Elle rabattit de justesse son sabre à l'oblique devant son torse, interceptant l'attaque qui fut absorbée par la lame crépitante. Elle sentit dans ses bras que la puissance de cette attaque n'avait pas l'intensité de celle d'un Seigneur Noir du Sith Unique.

Un guerrier, un adepte du même calibre qu'un chevalier Jedi. Ce qui en faisait un adversaire pas moins redoutable.

Dans un gémissement de mauvais augure, la table de taboo fut arrachée du sol pour écraser la bothane contre le mur. Le taboo était un matériau compact qui en cas d'impact pouvait lui broyer le squelette.

La non humaine mutilée sur Vanquo se jeta sur le coté, s'étalant de tout son long sur l'abdomen alors que la table s'incrusta dans le mur de duracier, comme appartenant au décor. Elle se retourna sur le dos pour bloquer avec sa lame bleutée la lame rouge sang du Sith bothan qui accomplit un saut acrobatique pour l'achever.

Elle propulsa sa jambe gauche artificielle dans l'estomac, le repoussant loin en arrière le souffle coupé. Elle bondit sur ses appuis, pour dévier vers le haut un coup d'estoc qui visait son bassin. L'instant d'après, le Sith parvint à bloquer sa lame énergétique contre la sienne pour lui lancer par dessus les bâtons de lumière entrecroisés:

-Je perçois votre colère envers Liars Tissan. Servez-vous en et rejoignez le Sith Unique!

-Vous me prenez pour une débutante?

Elle banda ses muscles, usant de la traction mécanique de sa prothèse pour le déséquilibrer en

s'appuyant sur son sabre. Il se dégagea lorsque des coups de poings violents tambourinèrent la porte d'entrée. Des voix appelaient:

-Conseiller, nous avons entendu du bruit! Tout va bien?

L'indécision se lisait dans les yeux de l'adepte du Sith Unique, qui savait que sa vraie nature pourrait être connue de tous. Kensha raisonna de même.

-Vous voulez vous faciliter les choses? Je suis prêt à accepter votre reddition, Fey'lya, lui proposa-t-elle.

Il répondit par un grognement méprisant avant qu'il lui lança de nouveaux éclairs de Force. Kensha qui avait involontairement baissé sa garde, fut enveloppé dans une nasse de douleur qui la projeta au sol.

Puis il invoqua une Vague de Force qui souffla la baie de transparacier. Il lança à la Jedi sonnée:

-Je vous tuerai une autre fois.

Elle reprit rapidement ses esprits et le vit disparaître par la fenêtre. Elle se releva pour lui emboîter le pas sans attendre que la sécurité du Conseiller félon pénètre dans la pièce dévastée.

En tant que capitale de Bothawui, Drev'starn avait été bâtie en tenant compte du respect que les bothans pour leur environnement naturel. Il n'existait pas de tours de duracier d'une hauteur démesurée qui parsemaient la surface de Coruscant. De longues avenues piétonnes avaient été aménagées, restreignant tant la circulation des landspeeders que celle des airspeeders.

Ces avenues reliaient des places publiques, abritant une faune et une flore à l'image de celle qui peuplait la planète-mère.

Le siège gouvernemental surplombait l'une de ces places publiques sur laquelle atterrit soudainement Kensha, sabre laser à la main, à la suite du guerrier Sith. Ce dernier sema aussitôt la panique dans la foule qui se fendit devant lui lorsqu'il faucha de son épée incandescente quelques autochtones qui ne s'étaient pas écartés assez vite de son chemin.

Elle s'écria:

-Conseiller Fey'lya, rendez-vous!

Celui-ci s'arrêta net, pivota d'une pièce et sa voix portée par la Force parvint à son ouïe.

-Bien, finissons-en alors.

Il tendit de nouveau la main mais cette fois elle esquiva ses éclairs de Force d'un Saut de Force qui l'amena devant lui à portée de sabre. Il tenta de la frapper au niveau des jambes mais elle intercepta sa lame rouge sang en l'enroulant autour de la sienne.

Il se déroba et repartit à l'assaut, usant de frappes basiques du Vaapad pour déborder ses défenses. Mais cela ne la surprit nullement car au Temple de Coruscant, elle avait eu maille à partir avec ce corellien du nom de Liars Tissan, qui abusait de cette pratique caractéristique des adeptes du Coté Obscur.

Au cours d'une explication sur Corellia, il l'avait surpassée et elle s'était promise de tirer les leçons de ses erreurs. Grâce à cela, elle équilibra le duel en sa faveur et obligea le guerrier du Sith Unique à reculer pied à pied. Elle perçut le doute qui l'envahissait de plus en plus.

Peu après, elle parvint à lui faire sauter l'arme des mains d'un coup de pied sauté et lui balaya les chevilles du talon. Elle pointa la lame crépitante sur sa gorge.

-Au nom de l'Ordre et de l'Alliance Galactique, vous êtes en état d'arrestation, Sith.

Il ricana.

-Vous croyez que cela nous stoppera, Jedi Kensha? Vous vous trompez.

La plupart des badauds demeurait paralysé par la scène qui leur semblait surréaliste. Sauf un enfant bothan qui s'approcha prudemment en demandant:

-Vous êtes une vraie Jedi?

Surprise elle détourna le regard vers lui, une seconde de trop. Oubliant qu'il ne faut pas oublier de surveiller une menace, lorsqu'elle pendait au nez.

Tout à coup l'air se comprima devant elle et l'ancienne élève de Shado Vao fut rejetée en arrière. Elle se remit debout sans doute, alors que des cris étouffés emplirent l'atmosphère. Alertée, elle se remit en position défensive. Pour s'apercevoir que Fey'lya plaquait l'enfant bothan contre lui, lui collant le canon d'un blaster contre la tempe.

-Si l'un de vous bouge, cet enfant est mort!

Il s'adressa à la bothane, raidie en position défensive:

-Lâchez votre sabre laser.

-Vous ne vous échapperez pas, les forces de sécurité vont bientôt arriver.

Aucun civil ne tenta quoi que ce soit à bon escient pendant cet échange.

-Ce n'est pas une certitude, Jedi Kensha. Mais ce que je peux vous promettre, c'est qu'il y aura des morts si vous n'obtempérez pas.

Il appuya plus féroce ment l'affût de son arme de poing contre le crâne du garçon. La Jedi percevait clairement grâce à ses perceptions sa détermination sans faille. Comme tous les sith, il n'hésiterait pas à éliminer quiconque se dressait en travers de son chemin.

Elle éteignit son sabre et il esquissa alors un sourire mauvais en tournant le blaster vers elle.

-Prévisible. Stupide Jedi.

Il n'eut pas le temps de presser la détente car un humain à la peau sombre, vêtu d'une lourde armure rouge écarlate, surgit de la foule dans le dos du conseiller en fuite. La lame argentée crépitante d'un autre sabre activé transperça sa nuque, le tuant sur le coup.

Le chevalier impérial Asron Socle posa une main rassurante sur l'épaule du jeune otage hors de danger.

-Rentre chez toi, petit.

Ce qu'il s'empressa de faire en courant. Kensha croisa le regard du nouveau venu tout en rangeant son sabre à la ceinture.

-Vous êtes en retard, maître Socle. Qu'es-ce qui vous a pris tout ce temps?

-Je prenais le temps d'admirer la beauté des lieux, Jedi Kensha.

Les bothans dans la foule se rapprochaient prudemment du cadavre du Sith, au moment les forces de sécurité se déployèrent autour des deux utilisateurs de la Force, en les menaçant de leurs fusils blasters, leur intimant de ne pas bouger.

Ils montrèrent tous deux leurs mains bien en évidence.

-Nous aurons des complications diplomatiques, déclara Socle.

-Peu importe, lui répliqua Kensha, notre travail est terminé ici.

FIN